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Balance del proceso formativo en la Bahía

'La Junta invertirá
casi ,23;OO6=ettros=-c==-

por cadaex .

empleado de Delphi
Elproceso de formación, que acaba el 31de diciembre,
supondrá un gasto de 35 millones de euros. Empleo confía
en la labor de Innovación para la pronta llegada de empresas

Fernando Rufo / CÁDIZ

EntteeI16deno~~bvede2007
y el 31 de diciembve del presente
año, la Junta de Andaluda habrá
gastado un total de 35,040.000
euros en las tves fases formativas
desarrolladas para recolocar a los
ex trabajadores de la factoría de
Delplii. Esosignifica que, en poco
más de 13 meses, la administra-
ción autonómica, Ymás concreta-
mente la Consejería de Empleo,
habrá destinado de media casi
23.000 euros por cada uno de los
1.525 ex trabajadores de la facto-
ría que acabarán el plan formati-
vo iniciado el año pasado.

Como curiosidad, los más de 35
millones de euros suponen más

- cantid~:9..l!.eJo§PvesupUest9Sti-
jados por la Junta este año para
las delegaciones p~ciales en
Cádiz de Gobernación (12,9 mi-

1.525
EXTllAllAJADORES

La tercera fase formativa

será seguida por 1.525 ex

empleados de Delphi. ya que
no entran los prejubilables

llones); EconomIa y Hacienda
(6,3 millones); Justicia (5,7 mi-
llones); Thrismo, Comercio Y De- '

porte (29,4millones); 19ualdady
Bienestar Soclal (6,7 millones);
CultUra (7,5 millones) o Medio
Ambiente (26 millones). Es más,
la propia Delegación Promcial
de Empleo cuenta para este ejer-
cicio eon un presupuesto de 6,1
millones, y todo el Semcio Anda-
luz de'Empleo en Cádiz, con 93,6
millones, partida en la que se in-
cluye Fomento de Empleo, For-
mación para el EmpleoYotras ac-
tuaciones sin definir.

Para dar los detalles de esta de-
cidida apuesta autonómica por
los casi 2.000 operarios que que-
daron sin empÍeo (pltre fijos,

)""~C:~~ '- - -

Profesorado
La inversión de la Junta de
Andalucía en los 328
profesores que han
participado en las tres
fases asciende a un total
de 5.973.108 euros
(incluyendo costes de
Seguridad Social). De
media, cada profesor ha
percibido 18.210 euros por
los 13 meses.

Infraestructuras

En~ I~~t~.fases, la
autonómica ha. destinado
a las infraestructuras
necesarias un total de
7.260.000 euros,
repartidos en 1.100.000
para las 54 aulas
utilizadas en las dos
primeras etapas, y los
6.160.000 euros '

necesarios para las 39
aulas repartidas en los
siete centros de ejecución
de la tercera fase.

Programa
Para el programa de
formación, la Junta ha
destinado un total de
14.718.900 euros desde el
inicia de este plan. As!,
para 'la última etapa
iniciada ayer,la
administración impartirá
68.250 horas de
formación con 90
profesores.

Becas ,-

En total,los ex
trabajadores de Delphi
han recibido en las tres
fases 7.027.992 euros por
becas de asistencia.

eventuales y de industria auxi.
liar), comparecieron ayer en roe- r.
da de prensa el delegado prom- "
cial de Empleo, Juan Bouza, y el
divector general técnico de la
Fundación Andaluza Fondo de
Formación y Empleo (Faffe), Fer-
nando Villén. Ambos mostraron
su satisfacción por el "enorme es-
fuerzo" desempeñado en esta la-
bor. Bauza recordó "elcomprQmi-
so inalterable" de la Junta con los
ex trabajadoves de Delphiy desta-
có el "cumplimiento al cien por
cien" de todos los calendarios y Losalumnosdel módulode soldadura habifrtadoen una navedel pollgonoRloSan'"
objetivos de forma "modélica".

A este respecto, el delegado
promcial fue pveguntado sobve
qué ocuriirá silaformación de los . ~--,.. ~, --~_.=--= ~-~ ,-,

exempleadosacabaendici~bve , ' , /'"

k:::::;~'~~~~~=--==---~-- .c-'-=;Y~ ~-'--"'---
zaaseguróqueconfia"enelbuen l' ~

'

trabajo que está haciendo la Con- /sejería de Innovación y la Agencia
IDEAparaconseguirqueesas~- )./

P~~:~~=a::::cl .
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~que, desde ayer, los 1.525 O

,

pera-

.

' "..

,,

"

"

rios que iniciarán la tercera fase ' .

formativa "pasarán del aula al ta-
ller". Explicóque durante la pasa- /

'

da semana, estos tlperarios vea-
bieron un curso intensivosobre é '

prevención de riesgos y de acer-
camiento a los nuevos talleres.

También detallaron que en los
1.525 ex empleados que vealiza-
rán esta última fase ya no se inclu-
yen los casi 140que serán pvejubi-
lados. AsI, Bouza sel\aló que "fir-
marán en breve su póliza para po-
der prejubilarse". Estos asuntos
serán tratados en una nueva reu-
nión de la comisión de segui-
miento que se celebraráenSe~
la próxima s~ana, aunque no
adelantó el día.

Villén destacó la "complejidad"
,ue supuso la l!.l,lesta~~-
eñWipocolleIDpO 'icoIHál des-:

pliegtie de medios" de la tercera
fase formativa, de 750 horas de
duración (unos oclto meses), que
se desarrollará en Jerez, Puerto
Real, ElPuerto ySan.l'~~do. Bouza y Villén. ayer durante su comparecencia de prensa. "
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DEL:PR,,J,,'U,STOf;)E;EMPtIOEN 2OGB.EIgasto de la Junta para conseguir la recQlocaciánde 1625
ex éQ1pleadosdeDelphíísupone el 35,1%del presupuesto de Empleopara2008 en Cádii, de,99,7.millones

""! ." ,'r 11:
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Puerto Real, iniciaron ayer su toma de contacto.
OO'JA "NJUMEDA

EmpleoensalzaaAirbusPuertoReal.y
ladisculpaporlosretrasosdelA380 ,.

La Junta confía en que dirección

y trabajadores de Visteon firmen

el convenio "de aquí al verano"

la posterior progresión de entre-
ga en 2010 y los años siguientes,
serán discutidos con los clientes
durante laspróximas semanas.

Ensu comparecencia de ayer, el
delegado provinciá! de Empleo,
Juan Bauza, se refirió a este res-
pecto, preguntado por las conse-
cuencias que podría tener en la
factoría de Airbus en Puerto Real.
Así, 110dudó al afirmar que estas
--~ij~~~~tI-~~

los retrasos anunClados. Bauza
aseguró que en1áplanta gaditana
están "los mejores trabajadores'~
ya que el trabajo que se realiza en
dicha factoría "no sólo está al día,
sino que la plantilla está dispues-
ta a asumit más trabajo".

Lo que ocurre, explicó, es que,
"debido a su complejidad", el
A380 se fabrica en diferentes cen-
tros productivos en los que "sí es-
tán teniendo algunos problemas"
que desembocan en los retrasos
mencionados. El responsable de
Empleo afumó que "tenemos los
mejores trabájadores" e insistió
en que tiene "datos fehacientes"
facilitados por la dirección de lá
planta de que en Puerto Real "se
está cumpliendo ex\laustivarnen-

F. Rufo I CÁOIZ

Ayer, el consorcio aeronáutica
Airbus anunciaba que había cul-
minado la revisión del programa
A380 para 2008. En un comuni-
cado, la compañía explicó ayer

-~-ijttefltlHnfOrriiifuOO-8 StlSelieh
tes sobre los cambios en el calen-
dario de entregas y que, en gene-
ral, el programa de recuperación,
iniciado en el verano de 2006,
"progresa bien".

Sin embargo, Airbus explicó
que la revisión también ha mos-
trado "que la fuerte progresión
planificada en 2006 no puede
conseguirse totalmente". El tiem-
po y los recursos necesarios para
los aviones "son mayores de lo
previsto y esto ha creado algún re-
traso en la transición hacia nue-
vos procesos de disefio y fabrica-
9ón". Como resultado, Airbus
planéa ahora entregar 12 (en lu-
gar de 13) aviones en 2008 y 21
(en vez de 25) en 2009. Los deta-
lles respecto a los nuevos planes y TrabaJadil~~ Ci~"I3'factorla de Alrbus en Puerto Real.

OORJ' ,,""'MEDA

Elsector naval
también tendrá
planformativo

Nadie había hablado hasta

ahora de ello, pero ayer el dele-
gado provincial de Empleo,
Juan Bauza, sorprendió anun-
ciando que la próxima semana
entregará a los tres comités de
empresa de las factorías de
Navantia en la Bahía (Cádiz,
San Fernando y Puerto Real)
un-documento que reCoge las

principales líneas fe un plan
de formación enfocado al sec-

tor naval y del que, según dijo,
se beneficiarán especialmente
los trabajadores de la industria -
auxiliar naval. En este sentido,
Bauza no ofreció más detalles

a la espera de que tal docu-
mento Seá presentado. Sí es-
pecificó que dicho plan ha sido
consensuado con -la dirección

de Navantia. Esta nueva apues-
ta formativa ya fue avanzada a
los representantes sindicales
de los astilleros gaditanos en la
reunión celebrada entre ellos y
el presidente de la Junta, Ma-
nuel Chaves, en plena campa-
tia electoral: los sindicatos han
reclamado con insistencia la

puesta en marcha de medidas
que favorezcan el rejuveneci-
miento de la plantilla y forta-
lezca a las contratas de las que
se surten los tres diques de -
Navantia en la Bahía de Cádiz.

te con los calendarios que se le
exigen" y animó a otros centros
productivos, como Toulouse o
Hamburgo a "que se espabilen", -

Por otra parte, Bauza rambién
tuvo tiempo ayer para tratar so-
bre la situación de la factoría de
Visteon Cádiz Electrónica. Alres-
pecto, aseguró que no cree que la
ciisis de la industria matriz de
EEUU afecte al empleo de esta
planta. Hay que recordar que la
empresa matriz arrojó pérdidas
de unos 255 millones de euros en
el pasado ejercicio.

Además, mostró su confianza
en que.lostrabajadores y la direc-
ción de esta factoría puedan tener
resuelto y firmado su convenio

--,.eolectivo-"de-aqttía-verena"..Yes
que el delegado provincial deEm-
pleo mantuvo ayer una reunión
con representantes de los trabaja-
dores, en la que insistió en la ne-
cesidad de que se fortalezca el
"diálogo" cOn la empresa para
que, de aquí a verano, puedan "te-
ner firmado el documento con el
que ambas partes puedan traba-
jar con tranquilidad".

Bauza abogó por el estableci-
miento de un foro de reuniones
entre ambas partes para que se
produzca un "intercambio cons-
tante yperiódico" de infoniJación
sobre el futuro de la fábI'Íca, ya
que eso "beneficiaría" el trabajo y
"cualquíer cónflictividad, que no
desean ni los trabajadores ni la
empresa, carecerfa desenddo".

"'-- --~'C' - - -
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Provincia
SANLOCAR

Los comerciantes
preparan un plan para
"potenciar el centro"
La asociación que los agrupa elige una nueva junta directiva,

que está encabezada por Joaquín González como presidente

ti¡". Igualmente, el presidente en-
trante subrayó "el entusiasmo de
rodos los socios ante esta nueva
etapa de la asociación".

De su equipo, González asegu-
ró que está integrado por"comer-
ciantes jóvenes con nuevas ideas,
preocupados y compromeddos

F.Javier Franco / SANLÚCAR

Joaquin GonzáIez compareció
ayer públicamente para presjill-
tarse como nuevo presidente de
la asociación de comerciantes
Sanlúcar Centro, colecdvo que ha
elegido también al resto de los in-
tegrantes de su junta direcdva en
una reunión general extraordina-
ria celebrada elpasado viernes en

su sede, ubicada en la \jalle Fari-ñas. .
El equipo que encabeza este

"reconocido comerciante de San-
- -- _JJkar" ,..5egún destacóJa entida,

empresáñiU"eñ .un comurncado
posterior, está compuesto por
Montserrat Vidalcomo vicepresi-
denta, RocíoGarcía en calidad de
tesorera, Manuel Bu~ónde secre-
tario; así como Aíltonio Capdevi-
lla, José Antonio Silva y Manuel
Salgado con las responsabilida-
des propias de vocales. En su in-
tervención, GoIÍzáIezagradeció a
la anterior junta direcdva y, en
pardcular, al hasta ahora presi-
dente en funciones del colecdvo,
Antonio Rodríguez, "todo e! tra-
bajo que ha realizado y el apoyo
que h~mostrado aesta nuevajun-

Joaquln González
Presidente de Sanlúcar Centro

." Enbreve

presentaremos Cn
programade actividades

socioculturales y lúdicas
en el centro de la ciudad"

SANLOCAR, -

t
~
I

con el comercio del centro de la
ciudad". "!,asactuaciones más in-
mediaras pasan por una reunión
con el delegado municipal de Co-
mercio", en alusión a Juan MarIn,
actualmente concejal del Ayunta-
miento por Ciudadanos Indepen-
dientes de Sanlúcár (CISanlúcar)
y ex presidente de dicha organi-
zación empresarial, así como con
la alcaldesa, lrene Garcfa, al obje-
to de darles a conocer la nueva
junta direcdva y "empezar á tra-
.tar asuntos de interés para la aso-
ciación". A este respecto,elpresi-
~x1~lapnrinanrn~~

tó que "en D"reve presentaremos- .
un plan de medidas desdnadas a
potenciar el centro de Sanlúcar,
con acdvidades socioculturales y
lúdicas". GonzáIez agregó que
"trabajar por el centro del munici-
pio no sólo es bueno para nues-
tros comercios y trabajadores, si-
nO que es imprescindible para el
futuro de todos los sanluqueños".

El encuentro aludido con el edil

del ramo se desarrollará previsi-
blemente hoy mismo en el Palacio
Municipal.. La convocatoria ofi-
cial ha sido fijada para la presen-
tación de lajunta direcdva.

I

,

.,~.__,;1

,./ l.

Mañana, el Pregón de la Feria de la Manzanilla
. Mañana jueves, a partir de las nueve y media de la
noche, se celebrará en Bodegas Pedro Romero el
XXI Pregón de la Feria de la Manzanilla, que correra
a cargo de Santiago Romero de Bustillo, presidente

de honor de dicha entidad vinatera. Elacto, organi-
zado por el Ateneo de Sanlúcar, se desarrollará con-
cretamente en el Salón Don Pedro, radicado en el
número 77 de la calle Trasbolsa.

- .j;

- Imputadas
diez personas
por no poseer
carnéde
conducir
Una de ellás, además,

circulaba por las c;:tlles. bajo
los efectos del alcohol

F.J.F. / SANLÚCAR

La Policía Local ha denuncia-
do desde eljueves pasado has-
ta ayer a diez personas por la
supuesta comisión de delitos
contra la seguridad del tráfi-
co, en concreto, a ocho de
ellas por carecer del carné de
conducir, a otra por no poseer-
lo y circular "bajo los efectos
del alcohol", y a una más por
tener el pertniso intervenido.

Se trata de actuaciones de
la Policía Local en los contro-
les que está realizando en dis-
tintos lugares de la ciudad pa-
ra "incendvar el uso deh:inw"

_J"ón.de seguri¡:I"d en los auto-
ñioViles Yda-casco eilIósa:-n
clómotores". Los agentes han
multado a 42 conductores por
incumplimiento de sendas

.normas. be los lS2 vehículos
controlados, 20 fueron inter.
venidos pordiversos motivos.
La rotonda de la carretera de
Chípiona situada frente al
Hospital Comarcal VIrgen del
Camino; las avenidas de la
Consdtución, del Quinto Cen-
tenario y Doctor Flerning fue-
ron algunos de los puntos ele-
gidos para hacer los contro-
les.

ROTA

CHIPIONA

ID critica que la
asociación de
fibromialgia
no esté en los
presupuestos
Durante la pasada campaña

electoral, el alcalde les

prometió un ascensor

Juan Melládo / CHIPIONA

El consejo local de Izquierda
Unida ha criticado que la aso-
ciación de enfermos de fibro-
mialgia no figure en los presu-
puestos municipales de 2008,
por lo que ha pedido a la con-
cejala de Participación Ciuda-
dana, Belén GonzáIez, que ex-
plique esta sitUación.

Segúrt Izqnierda Unida. -es-
ta asociación es una de las po-
cas que enlos presupuesros no
cuenta con ninguna subven-
ción del Ayuntamienw- No
obstante el actual alcalde en
plen" campaña electoral mu-
nÍqpal, prometió la instala-
-cróíi-déüii-aSceñsOiá"Iasaso:>-
ciadas". Asilnismo la delegada
ha planteado que está al seM-
cio de la asociación de enfer-
mos de fibrotnialgia en todo lo
que ésta le solicite, por lo que
ahora tiene oportunidad de
demostrar su interés. Así lo
declar6 en días pasados al
acudir a la celebración del Día
Internacional de la Fibromial-
gia en la sede de la asociación
chipionera ubicada en los lo-
cales de municipales de Ca-
macho Baños con lleno abso-
luto.

IU pide que se vuelvan
a solicitar las .

monitoras de infantil
La Junta puso en marcha este

curso el programa al que
están adscritas

Herminia Romero / ROTA

Izquierda Unida ha lanzado
una propuesta al equipo de go- .
bierno en la que pide que el
Ayuntamiento vuelva a solici-
tar a la Consejerfa de Educa-
ción de la Junta de Andalucía
la puesta en marcha del pro-
grama Formando para el Em-
pleo. Un programa de interés
social que se puso en funciona-
miento en este curso y que ha
permitido que un total de 17
monitoras de apoyo hayan de-
sempeñado la labor de auxilia-
res en las aulas de niños de 3 y
4 años. Teniendo en cuenta
que esras aulas están com-
puesras por unos 24 alumnos

atendidos solopor una profesora,
lU ve necesario que continúe el
servicio de apoyo.

Una vez que ha concluido el
programa y por tanto ha finaliza-
do la contratación de las auxilia-
res, IU, al igual que lúcieron "los
padres de alumnos en su día, soli-
cita que para que haya educación
de calidad este tipo de apoyos no
deben faltar y deben ponerse en
marcha de cara a cursos próximos

. al menos, en aquellos centros de
Primaria que cuenten con el ciclo
de Infantil. De lo contrario, mani-
fiesta Manuel Helices, concejal
de IU, no se estará facilitando la
conciliación entre la vida laboral
y fanilliar sobre todo de las muje-
res ya que si no están.esras moni.
toras de apoyo, cada vez que a sus
lújos hayan que cambiarlos, la
madre tendrá que ausentarse de
su puesto de trab¡ijo.
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La Junta agilizat:áJos~nuevos PGOU
para activar su plan de vivienda
Un nuevo decreto acortará los plazos. Sólo60 de los 770 municipios andaluces han adaptado sus
planes urbanísticos a la Ley de Ordenación de 2002 . Lapatronal plantea adscribir los garajesa lasVPO

Javier Cha I SEVILlA . en plazo sus pro~esas y los de-parro mandantes de vlVJenda obtener
La Leyde Ordenación Urbanística una rebaja en elprecio de su com-
de Andalucía,en vigordesde de di- pra o alquiler, además de poder
ciembre de 2002, fue un golpe de acceder a un tipo de financíación
timón con e!que e!Gobiernoanda- preferente gradas los acuerdos
luz intentó poner freno a muchos fumados por la Junta con cajas y
de losdesmanes provocadospor e! bancos. ¿Ylos empresarios? Visto
desmesurado crecimiento de! sec- el panorama muchos de ellos re-
tor de la construcción, sin tener en ducirían no ya sus beneficios, sino
cuenta muchas de las necesidades suspérdidas.
de la poblacióny al margen dé una Aunque la Junta no ha decidido
pIanificación wbanfstica sosteni- aún cómo llevar a cabo esta pro-
ble. La ley obligaba a los ayuntac puesta tienecomo referenciae!de-
miéntos a reservar un 30% de los creto aprobado e!pasado día 9 por
aprovechamientos lucrativos resi- e!Gobiernode Murcia.Lapatronal
dencia1esa la construcci6n de vi- de esacomunidad cifraen 600.000
viendas de protecci6n oficial,péro lasviviendasque intregran sustodc
más de cincoaños después tan sólo inmobiliario. .
60 de los 770 ayuntamientoSde la Murcia se propone calificar vi-
comunidad han adaptado sus pla- viendash'bres individuales cuya
nes generales de ordenación wba. promoción esté inicíada con ante-
na (PGOU)a dichanorma. rioridad a la entrada en vigor de!

Este f¡'acaso,evidente a la vista decreto, bien estén en construc.
de la escasísin1aoferta de VPO,fue ción o bien lleven finalizadas un
admitido ayer por e! consejero de año, y calificarpromociones com-
la nueva Consejeríade Vivienday pletadas de viviendasque esténini-
PlanificaciónTerritorial, Juan Es- cíadascomolibres.
padas, quien anunció al término de Una segunda linea del decreto
la reunión del Consejode Gobier- está relacionada con la adecua-
;\0 '¡';;;-~~¡';¡'l""tu 1'1"1''''¡~ d~ lus l'u:ctUS-ll1.bctIllUSde
un nuevo decreto para "la agiliza- venta y <lerenta de vivien<laspro-

tegidas, consecuencía de la actua"
lización del precio básico nacio-
nal. Así,se establece que la vivien-
da protegida de primera construc-.
ción pueda tener opci6n a comPra
por parte de jóvenes, menores de
35 años, que podrán reducir del
precio final de lavivienda un 50%.
Esta cantidad saldrá-del alquiler
desembolsa<loa partir del quinto
año de estancia en lavivienda.

La patronal andaluza de la
construcción, Fadeco Promoto-
res, aseguró ayer que no podrá
hacer vivienda protegida "si no
nos salen los números", por loque
el pasado lunes plantearon, en e!
seno de la negociación de! Plan
Concertado de Vivienda, algunos
aspectos técnicos "que nos haga
rentable construir VPO",informa
Europa Press.

Entre esos aspectos técnicos se
encuentra la adscripci6n a la vi-
vienda de la plaza de garaje en la
VPO. Los empresarios plantean
también una "modulación de los

mó4w~~' de \!PO por ~~
Junta de Andalucia, puesto que "la
moditlación no se va toéar a nivel

nacional". En otras palabras, auc
mentar los precios fijados.

600.000 VIVIENDAS

En Murcia, los menores

de 35 años podrán pagar

el 50% del precio con

el alquiler abonado

ción de los procedimientos y lasin1-
plificaci6n de los trámites" que de.
ben cumplir los ayuntamientos pa-
ramodificarsus PGOU.

Este decreto se sumará al apro-
bado en enero pasado para la flexi-
bilización del Plan de Ordenación
Territorial deAndalucla (POTA), el
cual, a su vez y junto a los planes
subregionales, había condiciona-
dolaaplicacióndelaLOUA.14IJl8-
raña legislativa, según Espadas,
comienza a deshacerse ya. des-
prenderse de rigidez.

El otro paso da<lo por la Junta

para cumplir el programa electo-
ral del PSOE-A -100.000 nuevas

VPO en los próximos cuatro
años- es la conversi6n de parte de
las 90.000 casas que las promoto-
ras tienen en stock en viviendas de

protecci6n oficial o, en su defec-
to, en viviendas a precio tasado,
con un precio sensiblemente infe-
rior al del mercado de renta libre.

De tener éxito esta inicíativa, e!
. Gobierno andaluz podría cumplir

1 ~ , """,<"..y.N'..,~.,
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Comente esta noticia en la
sección de Andaluda.

Sorteo de VPO en la Casa Colón de Huelva.

Los visados de viviendas
desciendenel 52,2% en un año
Losvisadosdeobranuevapara .cional.dondelosvisadosde
usoresidencialenAndalucíaal- obranuevaparausoresidencial
~@n.elp~dafe-::--::--=aJcan.zatpn las 3OA95 unidades
brero las 5.012unidades. loque enfebrero.casilamitadde los
supone un descenso del52,2%' registrados en el misrnomes de
respecto a febrero de 2007 y la 2007 (59A72). Dentro de las.vi-
segunda cifra más baja de los úl- viendas de uso residencial,en
timos años, tras la de enero, qué febrero destacó el descenso de
fue de 4.280 visados, según da- las unifamiliaresen bloque,que
tosdelMinisteriodeFomento. registraron una calda del54,7%,
Eldescenso en lacomunidad fue pasandodelas8.704 unidades
más pronunciado que a nivel na- de 2007 a 3.942./ E.P.

Ett.QETAW.

272 másteres y 176
doctorados-universltarlos
Las universidades públicas anda-

luzas impartirán el curso .
2008109 un toíal de m tftulos

de ~er y 176 de doctorado
con reéonocimiento oficial en los

paises de la Unión Europea. El
Consejo de Gobierno de la Junta

aprobó ayer el catálogo de los

129 programas de posgrado para

obtener estos títulos. de acuerdo

con la propuesta realizada por
los diez Céntros universitarios

públicos andaluces. Respecto al

curso actual, estas cifras supo-
nen un incremento de 104 nue-

vos programas de posgrado, 113

tftulos de máster y 37 de docto-

rado. Por materias, la mayor par-

te de los estudios programados

se dirige a responder a necesida- '
des formatiVas en ámbitos de

marcado interés scx:iOOcon6mi-

co que presentan perspectivas

laborales para los estudiantes:
ciencia, téalica. ingeniería. me-

- dióámbiéñte;gestión deTai¡Ua.

cultura, cooperación y atención

a los problemas sociales.

Jaime Palop,
responsable de Agua
El Consejo de Gobierno aprobó

ayer el nombramiento de Jaime

Palop como nuevo director ge-
rente de la Agencia Andaluza

del Agua, con lo que le recupera

para la Administración autonó-
mica tras su etapa corno presi-
dente de la Confederación Hi-

drográfica del Guadalquivir

(CHG) y director general del
Agua del Ministerio de Medio

Ambiente durante la pasada le-
gislatura. El Ejecutivo continuó
por cuarta semana consecutiva
con los nombramientos de se-

gundo nivel para la nueva legiS-

latura y aprobó 36 que afectan
a diez de los. 15 departamentos

del nuevo gabinete de Manuel
Chaves. Con este cuarto blo-

que, el Ejecutivo andaluz ha rea-

lizado ya 105 nombramientos

en el segundo nivel de la Junta,

que afecta a viceconsejeros. di-

rectores generales. secretanos .
generales técnicos y deleg¡,dos

provinciales, de los que 56 són

hombres y 49 mujeres, lo que

supone un 46,6%, que supera

el criterio de paridad -que esta-

blece una representación mlni-

ma del 40% para cada sexo.

.,
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INsmuaoNEsLa mayoría de los cargos provinciales repetirá en el cargo

LaJunta aún no designa
a los nuevos delegados
ElConsejodeGobierno
apruebael
organigramadela
ConsejeríadeVivienda

LadelegadadeJusticia,
BlancaAlcántara,ya
manifestóquesesentía
"ratificada"enelpuesto

J. CABALEIRO
CÁDIZ
El nombramiento de los nuevos

delegados provinciales de la Jun-
ta de Andaluáa no se ha anaJiza..

do en el Consejo de Gobierno ce-

lebrad? ayer en ~~~=
' ~~h~~J.n~ J:(poiibl '

o sustitución de algunos, lo cier-
to es que no se ha tomado oficial-
mente decisión alguna.

Tan sólo se aprobó la estructu-
ra orgánica de la nueva conseje-
ría deVivienda y Ordenación del
Territorio cuyo delegado frovin-
cial en Cádiz será Gabrie Alma-
gro que vénía ejerciendo c<¡mo
coordinador provincial del Area

de Rehabilitación del casco his-
tórico de Cádiz.

Almagro se hará cargo de la
nueva lielegación cuyas compe-
tencias antes lasostentaba Obras
Públicas yTransportes que presi-
de el delegado PabloLorenzo que
también tiene todas las opciones
de repetir en el cargo.

Todo apunta a que la mayoría
de delegados ya saben su futuro
político que supone su continui-
dad en el cargo. La próxima se-
mana se producirán nuevosnom-
bramientos por parte del Conse-
jo de Gobierno andaluz que po-
drían afectar a los cargos provin-
ciales de Cádiz. Por su parte, el
presidente andaluz, Manuel Cha-
ves, viaja hoya Tánger (Marrue-
cos). donde participará en la II
Convención Internacional POrun

Uo,qüe organiza la Conferencia
de RegionesPeriféricasMarítimas
de Europa (CRPM).

'-""""""~
.1I
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((A ~.iI
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El delegado de la Junta en la provincia. José Antonio G6mez Periñán.

propio delegado de laJunta en
Cádiz,José Antonio Gómez Peri-

RAlIRCADOS ñán y el subdelegado de laJunta
La delegada deJusticia,BlancaAl- en el Campo de Gibraltar, Rafael
cántarayahabíamanifestadodias España se pueden dar por ratifi-
atrás a este diario 9ue había sido cados.
"ratificada". Del nusmo modo, el . . Las únicas dudas por ahora se

centran en Cultura, Dolores ea-
ballero y AgPcultura YPesca con
Juan Antonio Blanco.

En cuanto al Gobierno central,
también parece ratificado Sebas-
tián Sauceda como subdelegado
en la provincia.

PUERTOREAlRefuerzo del servicio

LaPolicíaLocalvigilará
eldepósitoderesiduos

Los responsables munici-
pales insistieron en la necesi-
dad de que todos los ciudada-
nos se impliquen en esta tarea.
Se ha querido hacer especial
hincapIé en loshorarios de de-
pósito de RSU en los contene-
dores destinados al efecto, re-
cordando que éste está eslao---

. blecido"de'20.00a22.00horas.
Recuerdan que el servicio de
recogidade mueblesyotrosen-
seres domésticos es gratuito.

LABORALTiene una :buena acogida"

Elaulamóvilde~
ee00 recorrelaBahía

portes. enseñanza Ysanidad re-
ciben formación en preven-
ción de riesgos laborales.

Complementar la forma-
ción que ya reciben los dele-
gados y delegadas de p~en-
ción de Comisiones Obreras
es el objetivo de la euesta en
marcha del aula móvilde salud
laboral, "una iniciativa que en
la provincia está teniendo muy
buena acogida". '

--
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TRANSPORTES

Comes
incorpora
dos nuevos
vehículos

INFORMAOÓN
CÁDIZ

La empresa 1fansportes Ge-
nerales Comes, principal ope-
radar de transporte~de
la provincia, incorporó en este
mes de mayo dos nuevos vehí-
culos, renovando parcialmen-
te su flota, compuesta en la ao-
tualidad por 105 unidades. Es-
tos vehículos vienen a cubrir

los servicios que efectúa esta
empresa en la Bahía de Cádiz
a través del Consorcio Metro- '

politano de Thansportes.
Los dos nuevos vehículos

son marca Volvo, tienell una
capacidad para 121 pas<yeros
(66 de eUos sentados). estan-
do dotados de rampa para ac-
ceso de personas con movili-
dad reducida, así como de cin-
IUrones de seguridad en todas

---)as butaCas: ' ----

Con es,tas incoq¡praciones,
Comes ~responde a las de-
mandas de mayor calidad y co-
modidad pOr parte de los usua-
rios del transporte público por
carretera en el ámbito de la Ha-

hía de Cádiz, con especial sen-
sibilidad hacia el colectivo de

personas con ,movilidad redu-
cida".

INfORMAOÓN
CÁDIZ

El AyUntamiento de Puerto Real
reforzará la vigilancia de la Poli-

cia Local para el correcto depósi-
to de Residuos Sólidos Urbanos

(RSU) y muebles. Se quiere im-
~li~ "a la ciudadanía en 9ue la
limpIeza y el aspecto de la ,:,udad

, es tarea de todos, yse hará cum-
plir la ordenanza municipal que
contempla multas de entre 30 y
600 euros para las infracciones".

INFORMAOÓN
CÁDIZ

El aula móvil de la Secretaría de
Salud Laboral de CCOO Anda-
lucía recorre la provincia tras es-
tarinstalado en el mueUe de la ea-
bezue1a en Puerto Real.

Durante lajornada de ayerper-
maneció instalada en la capital
junto a la sede del sindicato en la
avenida Andalucía donde dele-

gados de sectores como trans-
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DESARROLLOLa avenida Alfonso Perales separa el suelo programado del que n~ lo es

La concejaldeplaneamiento
visitó. el nuevo vialV5
Lasobras han contado
con un presupuesto de .

1.600.000 euros, que
asumirán lospromotoJ:"eS

Elvialde 14.000 metros
cuadrados respeta el
trazado de una vía
pecuaria preexistente

00.

OLGA PRADOS
ROTA

La concejal delegada de Planea-
miento, Maria Eva Corrales Ca-
ballero acompañada de uno de
los técnicos de la citada área mu-
nicipal, Tomás Guerra, visitóaye-
rel Vial 5 (V-5),rotulado b'!io el
nombre de avenida Alfonso Pe-
rales e inaugurado la pasada se-
mana.

Dicha avenida cerrada mo-
mentáneamente alpúblico hasta
que finalicen los trabajos de re-
mate del suelo, supone la con-
clusión de todo el sistema de via-
rios que divide los suelos progra-
mado~ de los no programados.
NUEVO DISEÑO DE aUDAD

Maña EvaCorrales ha explicado cejal delegada de Planeamiento
- -'--'PIe-desdcla:DeIcg;>,;nn'''¡' Pb~,,~.;.I...I~. 1 11

neamiento se están llevando a que se ha respetado la vía pecua-
cabo todos los proyectos de cons- na, la cual se ha Merenciado de
trucción de los viarios que defi- la avenida empleando otros ma-
nen el aspecto de nuestra locali- terialesydándoleun tratami"nto
dad yque en definitiva,marcan el especial.
diseño de ciudad sobre el qu" está Ahora, los esru"fLOSse centra-
trabajando el Equipo de Gobier- rán en finalizar el V1al6 (V~), la
no (PPyRRUU) desde la pasada avenidaquedaráentradaalaciu-
legislaturayque "hoyen día esuna dad al venir de Clúpiona.
realidad queno deja de sorpren-
der a muchos ciudadanos". RECONOOMIENTO

Esta avenida que enlaza la ave- Corrales, en este caso ~omo con-
nida Morancos de Triana con la cejal del"gada dI' Relacion!'SIns-
Piscina Municipal está atraV!'Sada titucionales, destacó que elV-5ha
por el arroyo Alcántara, también sido rotulado con el nombre del
encauzado graciasa que durante desaparecido AlfonsoPerales,una .
la pasada legislatura se consiguió persona que desde las filas del
que el Ministerio de Medio Am- PSOE "trabajó mucho por nues-
biente invirtiese en esta impor- tra provincia, reflejando una cIa-
tante obra que pennite la absor- ro compromiso con Cádiz".
ción de las aguas pluviales. En este sentido, Corrales seña-

Uno de losaspectos que la con- ló que por esa labor yese respeto

La nueva avenida Alfonso Perales cuenta con doble caJTi~iluminación en la mediana Ycarril bid.

que se ganó dentro de todaslasfi.-
~~~ eEjlHl'Bse l,;o'
bierno (PP y RRUU) ha querido
recordar sufigura poniéndole su
nombre a !'Staavenida.

- ~~~~.~.,af_orro ,:~ergé-.~-&.-Ctttu.u=lh,.mVem6n;-1as--'
obras han contado con un presu-
puestode 1.600.000ewusque seIá
fmanciado por quienes vayan a
desarrollar el suelo.

Esta avenida, que fue inaugu-
rada la misma noche en la que se
encendía el alumbrado extraor-
dinario de primavera, yadio mues-
tras de lo que supone para la re-
ordenación deltráfico local en la
zona durante el t:rascmsode lafies-
ta, yaque conecta los nuevos sue-
los desarrollados con la entradaa
Rota por la avenida de la liber-
tad, así como, cuando sea desa-
rrollado el nuevo vial V6, dotará
a la localidad de una nueva en-
trada desde Clúpiona, evitando el
paso por el nudo de Punta Can-
dor y haciendo que el tráfico en-
tre las diferentes zonas de Rota
sea mucho más fluido.

--
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ASPEaDSTÉCNICOS

Porsuparte, TomásGuemJ,como
técnico de la Delegación de PIa-
neamiento destacó de estevial de
14.000 metros cuadrados las in>-
portantes obras realizadas en lo
que a infrnestructuras de abaste-
cimiento ysaneamiento se refie-
re, así como el diseño del carril
bici, el cual se ha puesto al nivel
del acerado yse ha asfaltado.

El alumbrado también tiene la
particularidad de que se ha insta-
lado en la mediana que se ha co-
locado para dividir el doble carril
del que dispone cada sentido de
la calzada,al margen de que men-
ta con el sistema de telegestión

EXPOVACACIONES

Rota acudirá
unaño
más a la feria
de Turismo
de Bilbao

INFORMAQÓN
ROTA

Desde mañanajueves 15 al do-
mingo 18 de ~yo, Rota esta-
rá presente un año más, con-
juntamente con el Patronato
Provincial de Turismo de Cá-
diz, en la Feria Internacional
de Turismo Expovacaciones
Bilbao 2008. Lalocalidad tam-
bién estaIá representando a las
dosmancomunidadesalasque
Rota pertenece. es decir, a la
Mancomunidad de Municipios
del B'!io Guadalquivir Yla de
la Bahía. El concejal de Turis-
mo, IsmaelPuyana, junto con
la gerente del departamento
se desplazaIán a llilbao para
promocionar nues~ ciudad
en estaferia, que supone un es-
caparate de gran relevancia
donde mostrar toda la oferta

turísticacon la que cuenta tan.
tolaciudad c?Wo elcompl<jo
turístico de CóSta Ballena.

Además de laFundación, es-
tablecimientos hoteleros de
Rota, como el Hotel Playa Ba-
llena y el Hotel Barceló Costa
Ballena, también tienen pre-
vistoasislirala edición de esta

Feria, en la que Manuecos par-
ticipará como país invitado de
Honor.

-. Este popniar salónintema-
cional dedicado al turismo yal
ocio que se celebraIá en los pa-
bellones de Bilbao ExJúbitJon

Centre, despega en esta nueva
edición mostrando una pano-
Iámica de las diversas áreas de

especialización turística, por
lo <¡ue servirá como meeting
pomt de los diversos agentes
del sector turístico. LaFeriaIn-

temacional de Bilbao, que ope-
raIá como gran centro de ne-,
gocios donde presentar d!'Stt-
nos, productos, generar rela-
ciones comerciales y multipli-
car contactos entre profesio-
nales y visitantes, se presenta
como una referencia impres-
cindible paralos profesionales
del sector turístico y un ex-
cepcional escaparate para el
público en general.,

TALLER El curso de carácter básico estaba destinado ajóvenes ..o ,,,,..

Ladelegada de Juventud entregó
I05diploma5depri_~=--
O.P.
ROTA

Hace pocos días se clausuraba el
Taller de Primeros Auxilios que
durante variassemanas ha venido
desarrollando la Delegación mu-
nicipal de Juventud del Ayunta-
miento roteño.

La responsable muy,ic;ipal de
Juventud, Maria de los Angeles
Sánchez, fue la encargada de dar
por concluido esta actividad en

. -,,'o,t,,"J~üH11:I"Jlb'''4'.j ,,,.,.,,,

un acto celebrado en la Casa de fue impartido por Juan Barba,
la Cultura ylaJuventud, en el que ATS y voluntario de Protección
se hizo entrega de los diplomas a Civil.A través de esta iniciativa,
la docena dejóvenes de entre los que se suma a la oferta de activi-
14y los 26 años que habían parti- dadesypropuestas de ocio que or.
cipado en !'Stainiciativa. ganiza la Delegación municipal

El Taller de Primeros Auxilios, de Juventud, los jóvenes partici-
que comenzó el U de abril, y se pantes han conseguido hacerse
ha desarrollado los viernes y sá- con nociones básicas a la hora de
bados en las instalaciones de la asisliranteproblemasuer!'Spira-
Casade laJuventudylaCultura, ción,hemorragias,desmayos.pi- "
con un total de 17horas lectivas, caduras, heridas ofracturas , Lospartidp;sntes recibieronlosdiplomasen la Casade laJuventud.
',,>'.vJif" ''''d'',)¡H.W''',ó:;¡ .' nt:MD"" .'¡ ,'-'°,,, ,,'~,,1"-';¡f' "'''p"btih'".qxo "'Ui-¡~'l'~~¡,1,'o,, ,jJ.,-,v.:'."! l.' "v'i' ".,.,r.~.r"""'UL'
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INfORMEDELA(EASerán los promotores los que decidan sib~an el precio de sus viviendas derenta libre

La Juntadejaelcambio,aVPO
enmanos de losempresarios

de esta vivienda libre en la cata- encuentran compradores en pro- de la conc~<k-'~......
logación deVPO lepernritiría be- tegidasy la consiguiente b,y;.da compra<lóreS!""'~ b"~
neficiarse de los convetÚos mar- de precios. nistraciQon b lJU"ao;aIe ~
cos conlas entidades financieras, Según el se,cretariogeneral de nadas CUOQS~-du-
que dan más facilidades a los Fadeco,EmiJioComacho.vana r.mtoeunticml'ct-
compradores a lahora de los cré- "sondear" la opinióndeJpos ~ Dgo::rcmoede~M.anuel
ditos, aunque sí destacó que no lIIOtOreS~~<;uánIosJ'U' Sillero,dijo a He que a tÚngún
hay que olvidar que la ~"ienda die.ran estaJ'interesadOS el)."""" pmrnoo>r "'le,<Ina salir las cuen-
protegidatieneunm¡¡rcodeobli- lllediday -ba«rdepuente' en- taso, Yopinó 9.ue sólo se sumari-
gacionesmás~collloes trelaJuntaylos asociados,más de an a esta medida si tuvieran que
el caso de las tnII\SItÚsiones, 4.000 entre empresarios prolllo- escoger entre "lo malo o muy

Apuntó 9ue la itÚciativa per- tores y constructores. .malo", en referenciaala posibili-
mitirá ampliar la oferta devivien- "Estápor vercómo se recibe (la dad de atravesarunasituación de
da protegi.da actual y tendrá un propuesta) porpartedel empr<;- "asfixiafinanciera".
efe<:fl3díiedoenel~-.sas ~~h{¡¡<J=agr~P-ara Sillero, ~ta itÚciativano
prolllotoras, queseguirían con SU gó que dependerá de laSItuación va a ser acogida con interés por
actividad al obtenerliqtÚd~ de cada empresa, de la' cantidad los empresarios porque "no ayu-

de viyiendas que tengan sin ven- da" asalirde la actual sitUaciónde
REACCJÓNDELOSEMPRESAIIIOS derydel preci!>"en que alfinal se dificultad, sino que "parece que
Tras estaspalabras,laFederación queden". .' quieren aprovechar" esta coyun-
Andaluza de Empresarios de la Frente a esla actitud colabora- tura. AjUIcio de Gaesco, habría
Construcción, Fadeco-Prollloto- dora, la 'patrqnal de la construc- que crear una n,uevatipología de
res, anunció ayer que actUará de ción de~ Gaesco, conside- vivienda protegida en lo relativo
mediadora entre la Cons<jería de ró a}'er"ilisqlptamente invial>le" a metros útiles máximos, calida-
Vivienda y los promotores para laaplicaciqn~unareducción de des e, incluso, tipo de comprado-
analizar la propuesta de conver- casi e130%e:f¡ el precio de estas res,~parasaberaquélllercadonos

sión de lasirendas libres que no viviendas, tre*te a lo que defien- estamos dirigiendo".

e L . t .

CONGReSOCree que presentar'una liSta alternativa "n4'es correcto" pero entra dentro de la "normalidad"

PizarrocuestiO.alosmli(osdeAl"'ería~~:e
. .

. . .

-!' {
.

que lOS
.

planteamientos delsec;tor'
. ..f. crítico son "respetables" pero "no

L P. . dentro de la "normalidad demo- En este se' do, llamó a espe- tasalmerienses, Martín Soler,"está se correspondes con la realidad
w.DW, crática" ?elpartido. rar a conocer, el resultado de la contrastada con un trarngq posi- las causas del resultador
EI~tariodeOrganizaciónde1 En declaraciones a Europa asamblea qué los socialist<ls al- tivo"yel mismo dejx, ser analiza- Pizarroeludióposiciqnarseso-
PSOE andalUZ,Luis Pizarro, con- Press, Pizarro aseguró que esa lis- merienses celebrarán elviernes y do de forma."independiente alos bre la posible salida,<ieSoler de la
síderó ayer que el planteamiento ta,'con el portavoz del grupo mu- a."que los calendarios se desarro- resultados electorales"porgue,.tal Secretaría Gener3I -que ha dicho
~ los militantes de 1\lIneóa de tÚcipal en. el Ayuntamiento,José Den con normalidad" sin que, se- y c()lIlo argumentó, "no es justo que desea dedicarse "al cien por
presentar una listaalternativa a la AntotÚoAm.át+,ala cabeza,yqUe gQnsuspalabras, lapreocupación que ¡¡epida toda la responsabili- ciento", a su labor como consfje-
ofu:iaIen laasamblea q"" laagru- se engIoba "'Yoelnombre de Pla- quepa en las filas del PSOE de la dad alos secretarios"., ro de Agricultura yPesca-y reite-
pación de la capital celebrará el iafo~ por la Unidad del I.'arti- provincia. "Tanto cuando los resultados ró que la decisión de éste es "de
próximo viernes "no éscorrecto~, do, "no es algo que nos deba pre- para Pizarro;la labor del acntal son positivos como cuando son caracter personal", porlo que es
pero, tal y como advirtió, entra ocupar por el 1Il01Il~nl?>;"':". sec~etario geDeralde.!fi)ssoci~ negatiVOS,iDOes un plante¡jlllÍen- eLque "tiene que pronunciarse".

Espadas consid~ra que
beneficiará a las pymes
que necesiten una
mayor liquidez

Reitera que el acuerdo
se hará sobre las que
tengan un precio
cercano a las VPO

-, --,-"--~~' ' ""'0'_,-,, +~~.
, CAllliBiiiEi'TOROIEFE

SE\IUA

FJconsejerode Viviendayarde- .

n:IciOnde1 Territorio,Juan Espa- ..
<bs. quiso dejar a}'er claro que el
~paralI<lmforínaren VPO
m~ deR;Dta libre cons-
lIUÍlbSoencoósttucción se hará
"'-"-'J:a"""" de '"una reducción
de... prttio". apuntando que co-
oocerás1 qué'dumeD de estas vi-
úendase::áslep'" ubicaciOn cuan-
do la Confed0eraci9o deEmpre-
SUÍ!>Sde_~ (CEA) lesre-
mil3"en unmes6mesvmedio~
un informe sobre los prQlIlOtOreS
queestén <llipueSIos a acogerse a
esta roodificación.

E$padasq~adararque laiIIi-
ciatiw-que)'a está puesta en mar-
cha eIl.Dtras comUtÚdades- se di-

rige al segmento de viviendas que
ahora mismo están en stocks o no

vendidas (se calculan que son unas
90.000 en total en Andalucía) y

cuyo precio está cercan.o al máxi-
mo de una vivienda protegida, es
decir, 174.000 euros. Así, según
apuntó, podóan acogerse a esta
iniciativa las viviendas cuyo pre-
cio ronda los 200.000 eurosyque
podrían alcanzar las 5.000 en la
región,

Según Espadas, será decisión
del proffiotorsi prefieren mante-
nerla en stocks u obtener liquidez,
algo que ben~ciaría a laS pymes
que realizan pequeñas promo-
CIones ""'Yo un crédito bancario"

y necesitan venderlas para no te-
ner problemas de liquidez. Ade-
más, señaló que en muchas loca-
lidades el precio de la vivienda li-
bre no dista mucho de la de VPO.

También señaló que la entrada

~
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.ti8IIiIno-- pasadola

"más árj4".
""'.IIIoaofreari la"""
8OCI!5iIriit.1os~
espedaImeate a losque tienen más
pobIaci6o.para acelerar la
adaptación de los planes
urbanIsticosYconla ideade
cambiarradicalmentelos
porcentajesactuales",aseveró.
Enestos momentoshay unas20
ofidnas de apoyoa los
ayuntamientosabi~ para
ayudar a los ayuntamientos, .
aunque la~a "inmediata"
es clupUcarlas, si bien el consejero

avanzóque se estrechará para este .

fin también la colaboración con las

diputaciones provinciales.
Juan Espada anund6. asimismo, la
pr6xima aprobaci6n de una
deaeto para agilizar el
procedimiento y los plazos en las
actuaciones de las comisiones
provinciales de urbanismo.

- - - -- - - - - --
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LaJuntaplanteabajar un30% el precio
de las viviendas libres para que sean VPO
Da un plazo
de mes y medio
para que los
empresanos
comuniquen las
casas disponibles
para su conversión

ANTONIO MONTlLLA SEVILLA

I
f

La Junta de Andalucía ya ha pues-
to las cartas sobre la mesa. Aho-
ra le toca mover ficha a los empre-

sarios en relación a la propuesta
de reconvertir_enviviendas de pro-
tección oficial el excedente de
90.000casas de renta libre, que sus
promotores no logran vender des-
de fmalesde 2005.

Juan Espadas, consejero de
Vivienda y Ordenación del Terri-
torio, que ayer explicó el nuevo
organigrama de. su flamante
departamento, declaró al térmi-
no del Consejo de Gobierno,que
ha solicitado a la patronal anda-
luza que en el plazo máximo de
mes y medio diga cuántos cons-
tructores están dispuestosaacep-
tar la propuesta que realizó a prin-
cipios de la senu¡na pasada el pre-
sidente de la Junta, Manuel
Chaves.

Realidad en Murcia
Una iniciativa qúe ya es una rea-
lidad en Murcia y que se estudia
en otras comunidades como Cas-
tilia-La Mancha, según indicó el
consejero. Espadas espera tener
los datos aportados por la Confe-
deración de Empresarios de Anda-
lucía sobre la mesa para dilucidar
dos cuestiones: el número de pro-
mociones y su localización. Recor-

ESTRENO. El consejero de Vivienda, Juan Espadas, ayer tras el Consejo de Gobierno. I EfE

Sólo 60 municipios
se han adaptado a
la nueva legislación
urbanística

dó, asimismo, que de las 1Sloca-
lidades andaluzas con 'más deman-
da de VPO,ocho se encuentran en
la costa malagueña. No a todos los
promotores, abundó Espadas,les
interesa esta reconversión, pero
si, a su juicio, a los pequeños y
medianos empresarios que han
solicitado créditos para llevar a
cabo sus operaciones Yahora, ante
la situación del mercado, pueden
perderio todo, «Será mejor ganar
menos o cubrir sobradamente gas--
tos que perderlo todo», apostilló
el consejero.

El precio máximo para una
VPO en Andalucía se tiene que
mantener por debajo de los 174.000
euros. La Junta considera, por lo
tanto, que aquellos emprendedo--
res que tienen puestas a la venta
suS promociones entre 210.000y
230.000euros en el mercado libre,
pueden considerar interesante
este cambio rebajando el precio
un 30%.

cancía como renta libre. <<Enalgu-
nos municipios, la diferencia entre
un piso de VPO y otro de renta
libre, apenas alcanza los 30.000
euros», completó Espadas. Los
mayores beneficiados serán los
compradores. La representantes
-deFadeco'Promotores, han deci-
dido dejar fuera de la actual nego--
ciación sobre el nuevo Plan de
Vivienda esta oferta de reconver-
sión de VPO, para facilitada.

El consejero de Vivienda y
Ordenación del Territorio, por
otra parte, anunció 'un plan de
choque -que incluye medidas para
acortar trámites-- para que los
municipios andaluces se adapten
a la nueva normativa andaJuza.
En estos momentos, sólo 60de los
770 ayuntamientos ha logrado
aprobar sus planes generales a la
LOUA, POTA y POT.

Urbanismo
¿Qué le ofrece 1B.Junta de Anda-

'lucía entonces a los promotores?
La garantía de que, al pasar a la
bolsa de VPO,sus edificios se ven-
derán de forma íntegra en pOcas
semanas. Desdeel Gobierno anda-
luz son conscientes de que si los
empresarios quieren, pueden
bajar de forma unilateral sus pre-
cios, pero manteniendo su mer-

ElGobiernorecurrelasentenciadelTSJA
sobreEducaciónparalaCiudadanía

quívoca de la ideología de gene-
ro», ya que los padres tienen dere-
cho <<aeducar a los hijos en la con-
cepción de la sexualidad que resul-
te conforme a sus convicciones».

También rechazaba el fallo las
afirmaciones contenidas en la

__La.decisióndel tribunal anulaba conW.Flidos de ~njj;Ut."'~A,IíA 'n¡"Ha:~vas-a.que.eUexo,
la asig-naturareferidos a ideolooia de género mente'la ética, el dere~ho ~ la (<Ilodefineal~ombreyalamujer

.' 1:>- , moral; así comola neutralidad ide- como tales, smo que es fruto de

homosexualidad y opciones vitales ológica, de los poderes públicos. una determinada concepción cul-
El fallo del TSJA, que respondía' tural o de un accidente biológico»;

al recurso futerpuesto por cinco es decir, que a los seres humanos
padres andaluces (entre ellos dos n9 les define como personas el
vinculados al PP), rechazaba la sexo, sino <<laopción sexual ele-
frase de que <<laeducación ha de gidro>.
atender al respeto de las diversas Según el comunicado de Educa-
opciones vitales de las personas ción, el Gobierno entiende que la
y los grupos sociales, desarro- asignatura de Educación para la
liando la sensibilidad y la actitud Ciudadanía (<'fsus contenidos son
crítica hacia estereotipos homó- necesarios y contribuirán a la
fobos»,al estimar que supone una mejora de la educación que reci-
«determinación normativa ine- ben los alunmos españoles». Ade-

más, recordó que se imparte en
una veintena de países europeos
y responde a una recomendación
del Consejo de Europa, La asig-
natura se imparte en uno de los
dos últimos cursos de Educación

Primaria y en uno de los tres pr~
meros de Educación Secundaria \

.__Obligatoria -~ .-..

COLPISA MADRID desarrollos de la Junta de Anda-
lucía de la asignatura de Educa-
ción para-la Ciudadanía y los
Derechos Humanos, «pero ade.
más cuestiona la legalidad de los
decretos estatales, lo que legiti-
ma al Gobierno para presentar el
recurso», indicó el Ministerio de
Educación en un comunicado
público.

La Abogacía del Estado ha pre-
sentado este martes ante el Tri-

o bunal Superior de Justicia de
Andalucla (TSJA) el escrito de
preparación de recurso de casa-
ción contra la sentencia que se
pronunciaba sobre determinados
desarrollos autonómicos de la Ley
Orgánica de Educaci6n (LOE) en
lo que se refiere a la asignatura Ética y derecho
de Educación para la Ciudadanía, La sentencia del tribunal andaluz
requisito previo para la interpo- anuló contenidos de la asignatu-
sición del correspondiente recur- ra referidos a ideología de géne-
so ante el Tribunal Supremo. ro, homosexualidad y opciones

La sentencia recurrida, dicta- vitales. El TSJA fundamentó esta
da el pasado 30de abril, se refie- medida, que suponía la anulación -

,:_=-- xe..a ciertas .exp.¡:esianes de lllL.-parcial.del.desarraUo deJa.asig-
.- +

--~ -- --- -~~~

La disciplina se
imparte en una
veintena de países
europeos
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Chavesviajahoy
a Tángerpara
participar en una
convenciónde
regiones

AGENCIAS SEVILLA

El presidente de la Junta de
Andalucía, Manuel Chaves, se
desplazará hoy a Milrrueoos para
participar en lajornada final de
la 11Convención Internacional

por un Enfoque Territorial del
Desal-roDo, que se celebra desde
ayer en Tánger organizada por
la Conferencia de Regiones Peri-
féricas Marítimas de Europa
(CRPM).

La intervención de Chaves ten-

drá lugar a partir de las 10.00
horas en la introducción de una
mesa redonda titulada 'Hacia
políticas de cohesión territorial
a escala mundial', en la que tam-
blén participará el presidente de
la Comisión Intermediterránea

de la CRPM, Michel Vauzejle, y
el vicepresidente deI Comité de
las Regiones, Gordon Keyme¡:

Según informaron fuentes del
Gobierno andaluz, la intenciÓn
del presidente de la Junta es
retornar a Sevilla al término de

la mesa redonda para poder asis-
tir al primer debate gener:al sobre
polltica de agua que tendrá lugar
en el Pleno del Parlamento l\IIda.

luz. La CRPM, que reúne a 156
regiones de 28estados, mJembros
o no de la Unión Europea, fun-
ciona desde 1973 y tiene como
principales objetivos revalorizar

.la dimensión marítima europea.

Condenana un
joven que retuvo
a su novia por.
creerla de su
propiedad

EUROPA PRESS SEVILLA

La Audiencia Provincial de Sevi-

lla condenó a cuatro años y once
¡neses de prisión al individuo de
29 años acusado de maltratar,
insultar, robar y retener a su
novia men9r de edad contra SU
voluntad porque la consideraba

~desupropiedad.-La sentencia se '
hizo pública a}'el"después de que
tanto la Fiscalía, que reclamaba
una pena de15 años para el incul-
pado, como la acusación parti-
cular y la representaciónjurldi-
ca del procesado llegaran a una
conformidad. cuyos términos
han sido aceptados por el impu-
tado tras reconocer los hechos.

El magistrado ha col\dm;wdo a
ARG. como 'autor de dos delilDs
de malos tratos a una pena de
ocho meses, como responsable.
de un delito de amenazas a nue-

ve meses y por dos delitos de
detención ilegal y de robo con
intimidación a sendas ~ de
1,9 meses de cárcel. EljU:~z ha
apreciado a la hora de imponer
la citada pena la agravante de
parentesco y las atenuantes de
drogadicción y reparación del
daño, pues el acusado ya ha
b¡.demnizada.alaJáct:ima.-. '---.


